

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 19 de Julio de 2015.

Kabigorri acoge una muestra de fotografías antiguas

- LA COLECCIÓN EXPUESTA EN EL ATENEO ESTÁ COMPUESTA POR IMÁGENES DE LA PARTE VIEJA, Y FORMAN PARTE DE LA COLECCIÓN DE JOSÉ MARÍA CASTILLO

- M.A.I.
- IRUN

19 julio 2015 01:01

El Ateneo Kabigorri ha inaugurado esta misma semana una nueva exposición. Se trata de una muestra fotográfica que está compuesta por instantáneas antiguas, todas ellas pertenecientes a la colección del irunés José María Castillo. El denominador común de todas las imágenes es el entorno de la parte vieja de Irun. Miembros del Kabigorri explican que «esta exposición fue brevemente vista durante los trabajos de renovación de la plaza Urdanibia». Debido al «interés» que suscitó la muestra, así como a «la demanda de personas que no pudieron verla» en aquel momento, el Ateneo Kabigorri ha ofrecido su espacio de la calle Peña «para que pueda ser nuevamente disfrutada».

La colección de imágenes permite al público apreciar la transformación que ha experimentado la parte vieja de la ciudad a lo largo del tiempo. Algunas de las instantáneas cedidas por José María Castillo también muestran «a personajes de la época». Desde el Ateneo Kabigorri indican que esta exposición tiene «un gran interés histórico, dado que algunas fotografías tienen más de un siglo de antigüedad».

**Ha
sta septiembre**

Esta nueva exposición permanecerá instalada en el local de la calle Peña hasta mediados del próximo mes de septiembre. Con entrada libre, los interesados podrán visitarla de jueves a domingo. El Ateneo Kabigorri está abierto a partir de las 19.00 horas.